

Orange Vélodrome

Marseille | Zuschauer: 67394

Das Organge Velodrome (Stade Velodrome) befindet sich im Süden von Marseille und ist ca. 3,5km vom Hauptbahnhof Saint-Charles entfernt.

Sie erreichen das Stadion mit der U-Bahn Nr. 2 ab Hauptbahnhof und steigen bei der Haltestelle Rond-Point du Prado oder Sainte Marguerite Dromel aus.

Am bequemsten ist natürlich eine Taxifahrt.

Das Stade Vélodrome ist ein Fussballstadion in Marseille, Frankreich. Es wurde für die Fussball-Europameisterschaft 2016 umgebaut. Vor den Bauarbeiten für die EURO 2016 bot es 60'301 Plätze. Während der Saison 2013/14 war das Stadion für 48'000 Besucher zugelassen. Momentan bietet die Spielstätte auf den vier Rängen 67'394 Plätze. Damit ist es das grösste Stadion in Frankreich, in dem ein Verein spielt. Noch grösser ist nur das französische Nationalstadion, das Stade de France in Saint-Denis. Das Stade Vélodrome gehört der Stadt Marseille und ist die Heimat der Fussballer von Olympique Marseille. Es ist ausserdem noch eine Spielstätte der französischen Rugbynationalmannschaft und war Austragungsort bei der Fussball-Weltmeisterschaft 1998 und der Rugby-Union-Weltmeisterschaft 2007. Quelle Wikipedia

ivanmeyertours gmbh | vorstadt
19 | ch-3380 wangen an der
aare
telefon +41 (0)32 631 07 07 |
www.ivanmeyertours.ch |
info@ivanmeyertours.ch